

Niederschrift über die Mitgliederversammlung

Datum: 8. März 2019

Ort: Gaststätte Waldesrauschen

Zeit: 19:00 Uhr

Vorsitz: Gerd Arnold

Anwesenheit: Gerd Arnold
Uwe Denk
Frank Schreiber
Roswitha Anke
Mitglieder entsprechend Anwesenheitsliste

Tagesordnung:

- 1. Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden**
- 2. Vortrag von Heimatwerk Einsiedel und der Geschichtsgruppe**
- 3. Vereinsinformationen**
- 4. Information vom OR / Diskussion**

Zu 1.: Der Vereinsvorsitzende begrüßte alle Anwesenden und beglückwünschte die Frauen zum Internationalen Frauentag und überreichte ihnen am Ende der Veranstaltung Rosen.

Zu 2.: Carsten Claus und Sven Börner zeigten einen weiteren Teil des heimatgeschichtlichen Vortrages von Heimatwerk und der Geschichtsgruppe. Sie nahmen uns gedanklich mit auf einen Spaziergang durch den Ort vom Gärtnereiweg über die Rosenstraße, Berbisdorfer Straße bis zur Hausnummer 68, Harthauer Weg, Westring und Heimgartenweg. Jeder konnte wieder spüren, mit wie viel Fleiß und Engagement die Details zusammengetragen wurden und die Zuschauer begeisterten. Alle Anwesenden dankten den beiden Akteuren mit viel Beifall.

Zu 3.: Gerd Arnold informierte, dass in Vorbereitung der OR-Wahl am 26. Mai 2019 der Vereinsvorstand Flyer und Plakate entwarf. Der Druck wird in den nächsten Tagen veranlasst. Cirka zwei bis drei Wochen vor der Wahl sollen die 750 Flyer in Einsiedler Briefkästen verteilt werden. Der Vorstand wird dabei die Beitragskassierer bzw. Freiwillige um Unterstützung bitten. Die Verteilung der Flyer muss noch organisiert werden. Die Plakate werden eine Woche vor der Wahl an den Bekanntmachungstafeln im Ort angebracht.

Otto Günter Boden ergänzte, dass die Wahlunterlagen der Bewerber bereits bei der Wahlbehörde eingereicht wurden und dass Vertreter am 27. März 2019 beim Wahlausschuss eingeladen sind. Außerdem wies er darauf hin, keine Flyer in Briefkästen mit der Aufschrift „Keine Werbung“ einzuwerfen.

Zu 4.: Otto Günter Boden machte Ausführungen zu folgenden Themen, die bei ihm als OR-Mitglied auf der Agenda stehen:

- Grundsteuer - Berechnungsgrundlage ist immer noch in der Diskussion.
- Gelbe Säcke - Die 4-wöchige Abholung wird nicht reibungslos funktionieren. Es werden evtl. weitere Tonnen für einzelne Haushalte benötigt, da zurzeit die Tonnen abgeholt und gleichzeitig Säcke beräumt werden müssen.
- Papierkörbe - In Einsiedel wurden Papierkörbe abgebaut aber keine neuen wieder angebracht. Ein kompetenter Ansprechpartner bei der Stadt Chemnitz wird gesucht.
- Breitbandausbau - Am 25. März 2019 findet zu diesem Thema im Einsiedler Gymnasium eine Infoveranstaltung statt.

Im Anschluss an diese Informationen begann die Diskussion der Mitglieder. Dabei ging es hauptsächlich um das Für und Wider in Sachen Breitbandausbau.

Amadeus Härtel informierte, dass bereits jetzt schriftlich Einspruch bei der entsprechenden Behörde gestellt werden kann bezüglich Neuberechnung der Grundsteuer bzw. Straßenreinigungsgebühr.

Raphael Härtel verwies als Imker auf die Petition im Internet und bat die Anwesenden um Unterstützung.

Vorstand